



Belén tiene bien enredado al extécnico de la Sele. WWW.RADIOFORMULA.COM.MX

EL PEOR MASAJE DE LA VOLPE

◆ AGENCIAS / RADIO FÓRMULA México

Que el extécnico de la Selección Nacional, Ricardo La Volpe, esté metido en un escándalo por presunto acoso sexual a una funcionaria de equipo Chivas ha sorprendido a muchos.

Incluso desde que se destapó el tamal, el primero que brincó fue el propio Ricardo, negando las acusaciones hechas por el dueño del equipo Jorge Vergara.

Los últimos detalles del novellón los sacó a relucir, el pasado jueves 8 de mayo, el periodista azteca, Abel Reyes, a quién reprodu-

Belén Coronado, experta en pies y tobillo, es sobrina de la Jefa de Prensa de Chivas (Eugenia Valdéz), quien a su vez es amiga íntima de Angélica Fuentes (esposa de Vergara).

Según Reyes “La Volpe le dijo a la podóloga (“puta” y que “la iba a correr”), por lo que esta se fue llorando donde la tía quien le contó a Angélica lo sucedido”.

Supuestamente este es el inicio real de la bronca.

Se dice que La Volpe la trató mal porque no estaba de acuerdo con que el consultorio de Belén Coronado pasara lleno de jugadores para que ella los masajeara, cuando esa no era su tarea.

to de que no se puede permitir maltrato a mujeres”, agrega el relato del periodista Reyes.

En “Estadio Jalisco” insisten en que todo el alboroto contra La Volpe ha sido puro cuento pues han tenido que cambiar la acusación tres veces. Empezó en acoso sexual, después en acoso laboral, pero finalmente la demanda será por un tema de daños morales y psicológicos.

“El mismo abogado de Cabeceira de Chivas/Omnilife (puesto por Angélica) ha dicho que las dos primeras no tienen sustento jurídico”, comentan.

El comunicador azteca dice que La Volpe, quien estuvo del 2 al 30 de abril en Chivas, tenía mucha ilusión en dirigir al equipo por el reto profesional que representaba.

La Volpe, de 62 años, en su primera aparición pública sobre el tema, dijo que todo se originó por algunas situaciones como entrenador de las Chivas, entre ellas, el reclamo a Belén Coronado, porque él escuchó que además de cortar las uñas se dedicaba a dar masajes, lo que a ella no le correspondía.

El entrenador, que dirigió a Costa Rica de agosto del 2010 a agosto

aunque de inmediato ella precisó que los daba en la rodilla.

La Volpe dijo que la podóloga usaba pomadas para dar masajes en las piernas y que por eso le reclamó y le dejó en claro que no los podía dar en el equipo mientras él fuera entrenador y después se vino la acusación de Vergara, con quien nunca habló del tema.

“Este es el peor momento de mi vida”, declaró La Volpe en una conferencia de prensa al lado de su abogado, Claudio Pérez, quien apuntó que el entrenador no conoce de ninguna acusación ni denuncia en su contra por algún tipo de conducta inapropiada.

Vergara se defiende. El propietario de las Chivas aseguró que Ricardo La Volpe aceptó haber tenido una actitud incorrecta con la podóloga, como lo demuestra la firma del término del contrato.

“Se disculpó, dijo que estaba arrepentido, que había cometido un error”, aseguró Vergara en entrevista con la emisora radio Fórmula de Ciudad de México.

“Si fue a investigar lo que hacía la podóloga, ¿por qué llegó en toalla y sin ropa?”, añadió el empresario.

Vergara insistió en que hay una demanda judicial en contra del entrenador, la cual La Volpe niega.

Soltó la sopa. Belén Coronado habló sobre los supuestos hechos ocurridos el pasado 18 de abril con Ricardo La Volpe, a quien acusó penalmente por conductas indebidas.

Según Belén, ese día Ricardo La Volpe llegó cubierto por una toalla al lugar donde se encontraba ella. El técnico llegó sin nada debajo a atenderse los pies.

Posteriormente, el entonces entrenador del equipo Chivas se sentó “y empezó a tomar actitudes muy sorprendidas”.

Así habló Belén en su única entrevista en el noticiero de Joaquín

de la UNAM.

Aseguró que ella no conocía a La Volpe pero que un día antes de los hechos se encontraron y él le dijo que al día siguiente (18 de abril) acudiría al consultorio.

Recordó que ese día ella estaba sola en el consultorio cuando él entró solo con la toalla.

“Quise portarme de manera profesional y no le dije nada porque el señor tiene una jerarquía”, detalló en su declaración Belén.

“Cuando terminé de hacer el servicio podológico primario (...) se realiza un ligero masaje en los pies. Se lo hice y fue cuando inició todo”. Agregó además que durante el procedimiento prácticamente no cruzó palabra con el técnico.

Belén dijo que el entrenador le “forcejeó”.

“Él intentó que yo le tocara. Por supuesto no me iba a dejar. Traté de soltarme. Me agarró de una mano y me decía ‘¿o qué, te da miedo?’. Después me hizo comentarios, porque fue un lapso de 10 segundos pero los peores de mi vida, porque nunca me imaginé que una persona llegara a ese nivel”.

Coronado explicó que después de esta agresión lo denunció internamente y por miedo a perder el empleo no lo hizo rápido.

La mujer recordó que el entrenador le pidió perdón y disculpas.

“Fue un error, diga que es una mentira. Te doy lo que me pidas. Te doy lo que quieras. Lo que necesites. Escucha si yo sigo aquí en Chivas yo te voy a ayudar en lo que tú quieras”, aseguró Belén.

Sin cárcel. Aunque fuera encontrado culpable, el argentino Ricardo La Volpe no pisaría la cárcel, pues el acoso sexual no es considerado una falta grave, afirmó el fiscal de Jalisco, Luis Carlos Nájera, quien agregó que el caso se podría terminar si el estratega y la podóloga de Chivas, Belén Coronado, llegan a un acuerdo.